

Le président vénézuélien dénonce la préparation d'un coup d'État par les États-Unis



Caracas, 31 janvier (RHC-PL) Le président vénézuélien Nicolas Maduro, a accusé les États-Unis de préparer un coup d'État contre son gouvernement.

Au cours d'un conseil des ministres portant sur le bilan du sommet de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, Nicolas Maduro a expliqué qu'il s'agit d'une campagne internationale de guerre psychologique visant à déclencher des émeutes en territoire vénézuélien.

Nicolas Maduro a rappelé que des dirigeants de pays participant au sommet de la CELAC et d'autres chefs d'État ont également lancé une mise en garde contre un coup d'État organisé par les États-Unis.

Le chef de l'État vénézuélien a assuré que Washington et son ambassade à Caracas sont largement impliqués dans cette conspiration et que les relations entre le Venezuela et les États-Unis sont en danger. Il a également dénoncé les articles publiés par le journal The New York Times, dont les éditoriaux reflètent les positions du gouvernement étasunien.

Nicolás Maduro a expliqué que la série d'attaques qui a pris le président de l'Assemblée Nationale et d'autres responsables chavistes pour cibles a été sciemment organisée par les forces de droite aux niveaux national et international. Le président vénézuélien a déclaré : « Ils veulent saper le moral des cadres, c'est pourquoi ils attaquent Cabello, Tarek William, Vladimir Padrino et Elías Jaua ».

Il a expliqué que pour parvenir à leurs fins, les dirigeants de l'opposition et les chefs d'entreprises contre-révolutionnaires essayent de provoquer des pénuries. Le chef de l'État vénézuélien a assuré que les forces révolutionnaires au Venezuela sont prêtes à répondre à toute tentative de déstabilisation.

De son côté, le ministre vénézuélien de la Défense, Vladimir Padrino, a dénoncé la campagne de désinformation qui vise l'armée vénézuélienne, une campagne orchestrée par des dirigeants de la droite locale, qui ont été à l'origine des violences de février 2014.

À Caracas, Vladimir Padrino a expliqué que cette campagne prend pour cible les nouvelles normes concernant le maintien de l'ordre par les forces armées, publiées dans le Journal Officiel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45334-le-president-venezuelien-denonce-la-preparation-dun-coup-detat-par-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba